Apóstol: René Betancourt TEMA: PIDE, BUSCA, Y TOCA PORQUE LA PUERTA ESTA ABIERTA MATEO 7:7-11

Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 9 ¿Qué hombre hay de vosotros, que si su hijo le pide pan, le dará una piedra? 10 ¿O si le pide un pescado, le dará una serpiente? 11 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?

Hay una batalla en las puertas de tu futuro, ¡Pero Dios te está llamando a que te levantes y contiendas con la espada del Espíritu! No sólo nos ha llamado Dios a ti y a mí a ser valientes y audaces, sino que además nos ha encargado una misión para estos días tan importantes.

Es esencial que te levantes con una determinación profundamente arraigada para alcanzar las promesas de Dios para tu vida. Se te permite el acceso para acercarte al Rey, dispensando así una gran aceleración de los propósitos y el poder del Reino.

El Señor dice: "Yo te bendeciré si vienes ante Mí y Me crees. Yo te prosperaré de nuevas formas en esta temporada. Yo, personalmente, seré tu luz que te guía. Yo seré tu sanador y tu libertador. Pues, es el tiempo predestinado para el favor. Yo vendré y lograré aquello por lo que tú has creído, porque es por fe que tú recibes todo lo que el Padre ofrece en Su Reino. Así que, ven hoy por fe. Pide y se te dará, busca y encontrarás, toca y Mi puerta será abierta para ti, dice el Señor."

Yo te estoy llevando a otro nivel de compromiso, pero tú debes abandonar el ejercicio religioso y las tradiciones de hombre para buscar la vida en el Espíritu. Yo estaré abriendo los tesoros de caminar en el Espíritu cuando tú decidas ser obediente a la revelación de la realidad espiritual. Las bendiciones serán más allá de lo que puedes pensar si te rehúsas a volver a lo que te era familiar."

TIEMPO DE DECIR "NO" A LA IMPACIENCIA

Uno de los enemigos que más te ha impedido recibir mis regalos y mis promesas ha sido la impaciencia. No debes dejar que este enemigo siga boicoteando tu vida y tu crecimiento. Muchas veces he estado tan cerca de bendecirte, pero debido a que has actuado tan prematuramente, tan impulsivamente, por causa de la impaciencia, los procesos han sido abortados y eso en el pasado me ha impedido darte lo que te había prometido. Pero ahora te estoy exhortando a que venzas la impaciencia en tu vida, porque el tiempo del cumplimiento está acercándose aprende a esperar en mí. Declara el Señor

"Bueno es esperar en silencio la salvación de Jehová". Lamentaciones 3:26

1. PIDE

Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. Santiago 1:6

Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. Mateo 7:7

El verso, originalmente traduce una Acción Continua. Si lo leemos de esta forma, él traduciría: "Seguid Pidiendo, y se os dará; seguid buscando y hallareis; seguid llamando y se os abrirá"

Pedir algo aisladamente no es una acción de fe.

- Tú no puedes orar por algo y dejarlo, tú tienes que persistir hasta que lo toques, lo veas y lo palpes, sea cual sea tu petición, NO RINDAS LA RESPUESTA DE TU ORACIÓN.
- Si aún Dios no te ha respondido, debes saber que Dios te responderá. *Jeremías 33:3 Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces.*
- Isaías 65:24Y antes que clamen, responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído.
- Salmo 3:4Con mi voz clamé a Jehová, Y él me respondió desde su monte santo.
- Salmo 34:6 Este pobre clamó, y le oyó Jehová, Y lo libró de todas sus angustias.
- Dios te va a responder, lo importante es que no te dejes impresionar por Satanás, él intenta impresionarte con las circunstancias, las persecuciones y con los ataques, aparentando que él puede hacer algo contra ti, y la verdad es que no puede hacer nada en tu contra.

TIEMPO DE CUMPLIMIENTOS DE PROEZAS

Abril es tu mes de sorpresas, dice el Señor. Durante los 30 días de abril, te voy a sorprender. Cada día puede ser tu tiempo de cumplimiento, dice el Señor. Yo acelero mis tiempos para que tomes y conquistes las promesas. En este mes se cumple la palabra de sanidad en tu cuerpo. Así que debes declararte sano de todo cáncer, de todo problema en el Colon y las vías respiratorias. Viene un tiempo de fertilidad sobre todo vientre estéril. Este mes las "Anas" concebirán a sus "Samueles".

TIEMPO PARA VER SANIDADES MILAGROSAS

Quiero anunciarte que este mes de abril se desata un mover de sanidad poderoso en la tierra, de tal manera que los muertos resucitarán, los ciegos verán, los que han estado en silla de ruedas se levantarán. Este mes el espíritu de cáncer será avergonzado ante el poder de Dios. Todo cáncer en la piel, quistes y tumores en el cerebro son quitados de tu cuerpo por la sangre del Cordero. Te anuncio un mes de poder. Los milagros ocurrirán más frecuentemente en tu ministerio, dice el Señor.

Asimismo, yo te lanzo a un tiempo donde las mayores cruzadas de milagros no se realizarán en las grandes plataformas o estadios, sino que te lanzo a ver señales y milagros en el mundo laboral. Te encaminaré hacia los enfermos en tu área de trabajo, para que cada uno de ellos

sea totalmente sano, y reciban el regalo de la salvación. Unge tus manos, pues el momento de ver personas levantarse de enfermedades crónicas ha llegado.

Dios le dijo a Moisés: Éxodo 34:10 Y él contestó: He aquí, yo hago pacto delante de todo tu pueblo; haré maravillas que no han sido hechas en toda la tierra, ni en nación alguna, y verá todo el pueblo en medio del cual estás tú, la obra de Jehová; porque será cosa tremenda la que yo haré contigo.

2. BUSCA

Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano. Isaías 55:6

He aquí vienen días, dice Jehová el Señor, en los cuales enviaré hambre a la tierra, no hambre de pan, ni sed de agua, sino de oír la palabra de Jehová. 12 E irán errantes de mar a mar; desde el norte hasta el oriente discurrirán buscando palabra de Jehová, y no la hallarán. Amos 8:11-12

ESTE ES TIEMPO DE COMENZAR COSAS NUEVAS

Estoy empujándote hacia adelante, llevándote a un territorio totalmente desconocido para ti, pero no debes temer pues quiero que comiences a hacer cosas nuevas en el área que te he asignado. No es hacer cualquier cosa sino esperar por mi revelación, pues Yo te voy a decir lo que debes hacer; sin embargo para ti serán cosas nuevas pero que harán que tu ministerio o tu trabajo sea más efectivo. Muchas de estas cosas al principio no entenderás porque debes hacerlas, otros también te cuestionarán, pero pon tu confía en Mi porque; Yo sé lo que estoy haciendo contigo y con tu ministerio, tu negocio o tu trabajo, así que sí te lo digo solamente hazlo, dice el Señor.

3. TOCA

Si la oportunidad no llama a la puerta, construye una puerta......

TIEMPO PARA ENCONTRARNOS CON LOS FINANCISTAS DEL REINO

He preparado muchas citas divinas donde los ministros de mi llamado se encuentran con los financistas del Reino. Es tiempo de cumplimiento, de emprender los proyectos ministeriales, de establecer los nuevos ministerios, de iniciar las escuelas de entrenamiento, de emprender los nuevos negocios del Reino y de realizar los viajes ministeriales que están programados, para ello los financistas están recibiendo las indicaciones que han salido de mi Presencia de con quienes se deben reunir, cuando y cuánto dar y como darlo, así que es tiempo de estos encuentros divinos.

TIEMPO PARA SALIR DE LAS CUEVAS

Este mes es poderoso porque las cuevas que te han tenido encerrado se abren, se abre la cueva de adulam para ti, todos los que han estado afligidos, endeudados, amargados, declara que tu tiempo en esa cueva ya terminó, que te sirvió para ser entrenado como un valiente, que sales de esa cueva para recibir botín, que sales para poseer nuevos territorios, porque dentro de la cueva te encontraste conmigo. Se abre la cueva de Elías, porque toda intimidación se va de tu vida, se cancela la persecución que había sobre ti, y sales de esa cueva a una nueva asignación ministerial de reproducirte en otros que harán el ministerio. Y se abre la cueva de Lázaro, donde todo lo que ha estado muerto, con mal olor, sin esperanza, cobra vida ahora y se desata sobre ti resurrección, nuevos comienzos, segundas oportunidades. Declara el señor.

PIDE, BUSCA, Y TOCA PORQUE LA PUERTA ESTA ABIERTA